



7 Pièces

370 m²

Réf. V3139VA

2 850 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vous êtes depuis longtemps à la recherche d'une bastide particulière, d'un charme exceptionnel, d'une propriété qui vous permettra de vous immerger dans un style de vie typiquement méditerranéen, fait de calme et de sérénité ? Alors vous êtes arrivés à destination ! Depuis les différentes terrasses entourées d'arbres centenaires, d'oliviers, de massifs de roses et de charmantes fontaines, vous profiterez d'une vue dégagée sur les îles de Lerins, la chaîne de collines de l'Esterel jusqu'au lac de Saint-Cassien. Cette bastide de plus de 250 ans a été rénovée avec soin et avec les matériaux les ...

Have you been looking for a bastide with exceptional charm? A property that will allow you to immerse yourself in a typical Mediterranean lifestyle of calm and serenity? Then you have arrived at your destination! From the various terraces surrounded by century-old trees, olive trees, rose beds and charming fountains, you will enjoy an unobstructed view of the Lerins islands, the Esterel mountains and Saint Cassien Lake. This 250 year old bastide has been carefully renovated with the finest materials. You will find three spacious suites flooded with light, including the superb master suite with ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

